

ALFREDO CATALÁN CASADO

Nace en la localidad de Linares (Jaén) e inicia sus estudios musicales en el conservatorio de su ciudad natal, es Titulado Superior en Música en las especialidades de Guitarra, Composición, Dirección de Orquesta y Máster en Interpretación e Investigación Musical.

Tiene una larga y dilatada trayectoria como director de orquesta. Actualmente es director titular del Coro y Orquesta Sinfónica Castvlym (Linares) y de la Banda de Música de Huétor Vega. Además, imparte docencia en el Conservatorio Profesional de Música "Ángel Barrios" de Granada.



Fuente: Cadena Ser Linares

En el año 2023 publicó su primer libro *"Federico Ramírez. Vida musical y reconstrucción de su Miserere"* dedicado a la obra del compositor de su ciudad natal que data de 1902.

«Este libro es fruto de un trabajo que llevo haciendo desde hace años y que consiste en reestructurar la biografía de Federico Ramírez desde el punto de vista artístico y musical. Federico Ramírez es un personaje de Linares archiconocido por su faceta de escritor e historiador, pero también como músico, habiendo desarrollado una importante carrera musical a nivel local y provincial, pero de eso hay muy poco escrito. Por eso creo que era de justicia realizar una publicación que hablara exclusivamente de su faceta musical y de todo lo que hizo»

 Alfredo Catalán Casado



<https://www.instagram.com/alfredorquesta/?hl=es>



SECCIÓN COLABORATIVA

Un Conservatorio lo componemos todas las personas que trabajamos y estudiamos en él. Este espacio no es tan sólo otro lugar de descubrimiento, como hemos ofrecido anteriormente, sino también es para dar a conocer proyectos asociados a todos los integrantes del CSMA.



ASOCIACION CULTURAL CASTVLVM

La Asociación Cultural Castvlvm se constituye en el mes de abril de 2014, procedente de otro colectivo musical anterior. Su principal objetivo es promover la cultura musical así como la de promocionar el trabajo de músicos y cantantes profesionales. Tiene su sede en la ciudad de Linares (Jaén).

A lo largo de su trayectoria, ha creado diferentes agrupaciones musicales y corales, destacando su Orquesta Sinfónica, Orquesta de Cámara, Coro Polifónico y Coro de Cámara. También se han integrado en la misma varios grupos musicales de cámara.

Su Director Artístico y Musical es D. Alfredo Catalán Casado, Titulado Superior en Guitarra, en Composición y en Dirección de Orquesta y Máster en Interpretación e Investigación Musical por la Universidad Internacional de Valencia.

En el repertorio orquestal se encuentra: Beethoven (Sinfonías nº 3, nº 5, nº 7 y nº 9), Dvorak (Sinfonía del Nuevo Mundo, Serenata para Cuerdas), Tchaikovsky (Cascanueces, Obertura 1812), Mussorgsky (Cuadros de una Exposición), Rodrigo (Fantasía para un Gentilhombre) o Schubert (Sinfonía nº 5; La Bella Molinera en versión orquestal de Alfredo Catalán), entre otros.

El coro cuenta con un amplio repertorio, siempre acompañado por orquesta o piano. Su directora es D^a. Inés M^a Heras, Titulada Superior en Piano y Maestra en la Especialidad de Educación Musical. Se han interpretado números de óperas, tales como Aida, Nabucco, Orfeo y Euridice, Il Trovatore, Tannhauser, etc. Y en colaboración con otros coros, El Mesías de Händel o el Requiem de Mozart. Además, de la ópera Las Bodas de Fígaro, junto con el colectivo Xauen Lírica con la orquesta Castvlvm, ofreció un concierto interpretando obras de compositores argentinos actuales.

Cada año, coincidiendo con la Semana Santa, es destacable la interpretación por la orquesta, coro y solistas, del Miserere de Federico Ramírez en la Basílica de Santa María la Mayor, de Linares, de cuya composición por el ilustre linarense se acaban de cumplir 120 años.

Además de lo musical, se promueve la interpretación de dramas musicales originales en colaboración con colectivos teatrales y de danza, como "QUINTO TORIO, BENEFactor DE CASTULO", "CARLOTA REMFRY - UNA HISTORIA DE MINAS Y MINEROS", y CHARITO "LA REVUELOS" - UNA HISTORIA EN LOS CAFÉS CANTANTES DE LINARES todas ellas con notable éxito artístico y de público.

Nuestra compañera del Conservatorio Superior de Música Óscar Esplá de Alicante, Sandra Jiménez, que cursa estudios de Grado en Interpretación de Canto, colabora de forma activa como solista en numerosos conciertos con la Asociación Castvlym desde sus inicios en 2014, impulsando así su trayectoria como cantante profesional.

En el año 2023, con motivo del FIMAE (Festival Internacional de Música y Artes Escénicas de Linares), la Orquesta de Cámara Castvlym fue protagonista de un ENCUENTRO MUSICAL HISPANO - ARGENTINO, con interpretación de obras de autores argentinos de los siglos XIX y XX. Forma parte de un Ciclo de Conciertos Europeos denominado "Senderos Musicales Hispano Argentinos" en colaboración con la Asociación de Compositores Argentinos y la Asociación Multidisciplinar "La Amalgama" de Málaga.



En el mes de octubre de ese mismo año se interpretó un segundo concierto del citado ciclo en la Capilla del Hospital de los Marqueses de Linares, donde la compañera Sandra Jiménez, junto con la orquesta Castvlym, ofreció un concierto interpretando obras de compositores argentinos actuales.